



①

芝山中学校体育祭

仲間と挑む熱い勝負



②

毎年感動の名勝負を生む芝山中学校体育祭。今年も6月4日に開催され、紅白各組の応援団長の旗の下、一致団結して競い合いました。結果は紅組が優勝しましたが、実行委員長の麻生大誠くんは「勝敗はつきましたが、最初から最後まで仲間たちと全力を出した皆さんは『絆』という大事なものを手に入れたと思います」と閉会式で話しました。

- ①心を一つにむかひ競争
- ②男女そろって大玉を転がす

しばやま FOCUS

フォーカス

町のできごとに
焦点をあてる



②



③



④

- ①囲む食事に会話が弾む
- ②仕込みは丁寧に2日間
- ③おいしさに笑顔がこぼれる
- ④毎回変わる季節の料理



①

すみれ会

笑顔あふれるはにわ台

5月18日、はにわ台集会所では33名の方が集まり「すみれ会」のイベントが開催されました。この会は、住民の方が高齢者へ向けて茶道や料理を振る舞ったりと年4回程開かれています。

当日、色とりどりのちらしずしでもてなされた参加者は、「手作りの季節の料理や、近所の方と近況を話すのも毎回楽しみにしています」と笑顔で語ってくれました。



5月22日 一球入魂



芝山公園野球場にて開かれた町民野球大会。男たちの熱き戦いが繰り広げられました。
優勝・JXANCI
準優勝・ZYG
3位・フリーダム、芝山のこったーず

5月31日 元気みなぎる学級

元気でパワフルな56名を迎え、中央公民館で開かれた生き甲斐学級開講式。今年も視察や運動会などの授業が月1回行われ、学級生の皆さんの暮らしを豊かに彩ります。



6月2日 ゴルファー集結！



第35回町民ゴルフ大会が開催され、3名が優勝を果たしました。
◎ネットの部・シニアの部 樫 一市
◎グロスの部 菅沢 幸夫
◎レディースの部 荒木 恵子

6月2日 交通ルールのお勉強

山武警察署と交通安全協会芝山支部の皆さんによる交通安全教室が、芝山小学校で開催されました。校庭に描かれた道路を使って、交通ルールを学びました。



婦人バレーボール大会
イレブン、14年ぶりの快挙

5月17日、20日の2日間にわたり、農業者トレーニングセンターにおいて、「第80回芝山町婦人バレーボール大会」が開催されました。各試合では接戦が繰り広げられ、激闘を制したのは「イレブン」。平成14年以来、14年ぶりの快挙となりました。

☆大会結果

1位 イレブン 2位 大台 3位 東オリーブ



保育所芋苗植え

おいしいおいもになあれ

町内保育所合同で行われる毎年恒例の芋苗植え。今年も畑の持ち主の堀越賢治さんの協力で、5月20日に行われました。今年植えたのは「紅はるか」「鳴門金時」「紅あずま」の3種類。子どもたちは慣れない手つきで芋苗を土に挿していきました。秋には大きくなった芋を掘り、焼き芋にして食べるそうです。